
市と議会の信頼関係の構築を求める要望決議 

 

令和 6 年 12 月 10 日の本会議における一般質問への答弁として、議員から職

員に対するハラスメントがあったと受け取られる発言があった。 

まず、このようなアンケート結果や職員の声が十分調査をしてあったのであ

れば、議会として是正しなければならない事象であるため、速やかに議会へ報告

していただくことが必要である。 

また、答弁では、市と議会が協力してハラスメントを根絶する思いも述べられ

たが、そうであるならば、アンケートを実施する段階から、相談しながら進める

べきであると考える。 

これまで市長には、事あるごとに、議会への丁寧な説明をお願いし、そのよう

に対応するとの回答もいただいており、今回も議会に大きな影響を及ぼすこと

は容易に推測できたと思われる。 

それにも関わらず、議会への説明や調整は一切なく、十分な事実確認もされて

いない状況で、一般質問への答弁という形で唐突に公表にされたことは、市と議

会の信頼関係を揺るがすような対応であると考える。 

この件に限らず、繰り返し求めているが、今後は、市と議会の信頼関係を揺る

がす行為がないよう、舞鶴市に対し、改めて強く求めるものである。 
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